

---

## Harley-Davidson ehrt seine besten Händler

Neben Technik und Optik sind es nicht zuletzt die Händler, die zum guten Ruf einer Marke beitragen. Daher hat Harley-Davidson seine besten Vertriebspartner in der EMEA-Region mit dem „Dealer Award 2023“ geehrt. Als „Händler des Jahres“ in Europa wurde die Harley-Davidson Staalfabrik Rostock ausgezeichnet. Daneben wurden in Deutschland die Harley-Factory Frankfurt und das House Of Thunder von Harley-Davidson Lübeck für Kundenzufriedenheit, Verkauf und Service besonders gelobt. In Österreich machte Motodrom Harley-Davidson Kärnten das Rennen. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Harley-Davidson hat seine besten Händler mit dem „Dealer Award 2023“ geehrt: Olaf Stellmach von Harley-Davidson Staalfabrik in Rostock bekommt die Auszeichnung von Europa-Chef Kolja Rebstock (r.).

Foto: Autoren-Union Mobilität/Harley-Davidson



Harley-Davidson hat seine besten Händler mit dem „Dealer Award 2023“ geehrt (v.l.): Europa-Chef Kolja Rebstock mit Matthias Meier (Harley-Factory Frankfurt), Stefan Masopust, (Motodrom Harley-Davidson, Klagenfurt) und Iwan Steiner (H-D Sales and Aftersales Manager DACH).

Foto: Autoren-Union Mobilität/Harley-Davidson



Harley-Davidson hat seine besten Händler mit dem „Dealer Award 2023“ geehrt: Jens Pott (links) und sein Team von House Of Thunder, Harley-Davidson Lübeck.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Harley-Davidson

---